



NIEGA QUE HAYA ALGO MALO EN CÓMO ACOMODARON A INVITADOS A SU MITIN

...Y “no hay ningún mensaje” sobre corralito a morenistas

Reitera petición a Saúl Monreal para que espere 6 años por gubernatura

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que “no hay ningún mensaje” detrás de la decisión de haber ubicado a los líderes parlamentarios y a la cúpula de Morena detrás de una reja y en segunda fila en el mitin del domingo con motivo del primer año de gobierno.

La mandataria, en la conferencia matutina, fue cuestionada en torno a que los coordinadores parlamentarios de Morena en el Senado, Adán Augusto López, y la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, así como la dirigente nacional, Luisa María Alcalde, y el secretario de Organización del partido, Andrés López Beltrán, fueron relegados en un “acorralamiento”.

Son “chismes. No tiene nada de malo cómo se acomoda a la gente. No hay ningún mensaje”, expresó.

El 9 de marzo pasado, en un mitin contra las políticas arancelarias del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dichos personajes políticos fueron colocados en primera fila y desairaron a la mandataria cuando le dieron la espalda y no la saludaron por posar para una foto.

Además, Sheinbaum Pardo justificó que el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, no asistió al mitin del domingo por motivos de trabajo.

Por otro lado, aseguró que en “el régimen de la ‘4T’” no hay corporativismo, pese a que la plancha de Zócalo lució atiborrada de sindicalistas, principalmente del magisterio y los petroleros que antes eran priistas, así como de la Confederación Autónoma de Trabajadores y

Empleados de México, creada con el morenismo.

La diferencia, de acuerdo con la mandataria, es que en el priismo existía la afiliación de los sindicalistas al partido oficial de manera corporativa, sin embargo con Morena es individual.

CONTRA EL NEPOTISMO

En otro tema, Sheinbaum Pardo recomendó al senador Saúl Monreal que “espere seis años” para buscar la gubernatura de Zacatecas, ya que todavía “es joven” y “tiene mucha vida política por delante”.

El morenista ha reiterado su intención de contender en las elecciones de 2027, pese a que el partido modificó su reglamento interno para impedir el nepotismo y que funcionarios hereden un cargo de elección popular a sus familiares.

“Que se espere seis años. (Saúl Monreal) está joven. Tiene todavía mucha vida por delante”

CLAUDIA SHEINBAUM Presidenta de México



NICOLÁS TAVIRA

Minimiza. Sheinbaum Pardo dijo que son "chismes" los señalamientos sobre el acomodo de sus invitados al mitin del domingo pasado.